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PROVINCE DE QUÉBEC                                 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE CHRIST-ROI 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
Mercredi 10 avril 2024 à 18h45 

Local 202 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école Christ-Roi tenue le 
mercredi dix avril de l’an deux mille vingt-quatre à dix-huit heures quarante-
cinq au local 202 
 

 
 
 

PRÉSENCES Mmes  ☒Caroline Blanchet, parent 
  ☒Stéphanie Castonguay, parent 
  ☐Myriam Rivard, parent 
  ☒Isabelle Talbot, enseignante 
  ☒Mélody Moreau-Gauthier, soutien 
  ☒Josée Nolet, parent 
  ☒Annie Jolin, enseignante 
  ☐Jessica Lebel, enseignante substitut 
  ☒Sara Ménard, secrétaire 
  ☒Alisée Brouillette, stagiaire 
 

  
 MM. ☒Steve Marquis 

 
 

 
 
 
OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE Le quorum est atteint. Monsieur Marquis, directeur, souhaite la 

bienvenue aux membres. Il est 18h45.  
 
 
 
LECTURE ET ADOPTION CE-1187-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
DE L’ORDRE DU JOUR Josée Nolet. 
 
 QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté telle 

que présentée. 
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ADOPTÉ. 
ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL CE-1188-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
DE LA RÉUNION DU  Josée Nolet 
31 JANVIER 2024 
 
 QUE le procès-verbal de la réunion du 31 janvier 2024 

soit adopté tel que présenté. 
ADOPTÉ. 

 
 

INTERVENTION DE L’ASSEMBLÉE Aucune intervention 
 
CORRESPONDANCE Aucune correspondance 
 
 
ADOPTION  
 

Règles de fonctionnement CE-1189-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
du service de garde Stéphanie Castonguay, que les règles de fonctionnement 

du Service de garde soient adoptées telles que 
présentées 

ADOPTÉES. 
 

 
Plan d’action pour un milieu sain CE-1190-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
et bienveillant. Mélody Moreau Gauthier, le plan d’action pour un milieu 

sain et bienveillant soit adopté tel que présenté 
ADOPTÉ. 

 
Création d’un fond à destination spéciale CE-1191-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Caroline 

Blanchet  
Ose entreprendre , que la création d’un fond à destination spéciale soit 

créée afin d’y déposer l’argent reçu pour le projet Ose 
entreprendre. 

ADOPTÉ. 
 
 

APPROBATION 
 

Sorties éducatives CE-1192-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Isabelle Talbot, les sorties éducatives soient approuvées 
telles que présentées 

   
Semaine des arts générale (6 mai en PM) 
Semaine des arts spectacle (8 mai AM) 
Possible sortie au Refuge pageau 3e et 4e année (Mai) 
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Visite de la Calypso 7 mai 
Vélo-don 23 mai  
Olympiades (11 ou 12 juin) 
Grand défi 4e année (30 ou 31 mai)   

APPROUVÉES. 
  

 
Horaire de l’école CE-1193-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Stéphanie Castonguay, l’horaire de l’école soit approuvé 
tel que présenté 

   
APPROUVÉ. 

Grilles-Matières CE-1194-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Caroline Blanchet que pour l’année 24-25 soit approuvée 
avec les changements suivants : 1er cycle, diminution de 
25 minutes en français pour ajouter à la CCQ, 2e et 3e 
cycle 50 minutes en arts plastique et 50 minutes en CCQ.  

   
APPROUVÉE. 

 
 ÉVALUATION D’ACTIVITÉ 
 
 Confinement :  
 Selon les parents présents lors du CE, les enfants n’ont pas discuté de la situation à la maison 
donc nous pouvons considérer que la situation s’est bien vécue.  

 
INFORMATION ET CONSULTATION 
 
 Services complémentaires et particuliers 
  Ajout d’aide à la classe qui sera additionner aux heures des éducatrices en service de garde.  
 Secrétaire à 35h 
 Psychoéducatrice 3 jours/ semaine 
 Enseignante ortho 70% 
 TES langage 35h 
 TES comportement 32h 
 
 Acte d’établissement 
 Steve présente l’acte d’établissement.  
 
 Population scolaire 
 
Préscolaire 4 ans : 12 
Préscolaire 5 ans : 25 
1ere année : 17 
2e année : 21 

3e année : 18 
4e année : 18 
5e année : 18 
6e année : 18 
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 Semaine des arts 
 Semaine du 1er mai au 8 mai 2024. 

 
 Semaine du personnel de soutien 
 22 au 26 avril. 
 
 Changement de direction 
 Steve confirme sont départ vers la Calypso, Madame Annie Todd prendra la relève dès juillet. 
Steve annonce aussi le départ de Sara pour Mai. 
 
RAPPORTS (Information) 
 Comité de parents (CSH) : 
 Nous n’avons pas de nouvelle étant donné l’absence de Myriam 
 
 L’O.P.P :. 
 Nous demanderons l’aide des parents pour l’activité du vélo-don 
 
 Comité EHDAA   
 Stéphanie n’est pas aller à la dernière rencontre. 
 
 
 

AFFAIRES NOUVELLES :   
Caroline demande des nouvelles de notre nouvelle façon de procéder sur les comportements. 
Steve relate les faits des dernières semaines, dernier mois. 
 
Mélody demande quel est le mot d’ordre concernant les collations. Elle a vu une élève qui était en 
panique car elle n’avait pas de collations santé dans sa boite à gouter. Nous pouvons faire des 
recommandations concernant les choix mais pas ce qu’ils doivent manger.  
 
DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION La prochaine rencontre aura lieu le jeudi le 19 juin à 18h00. 
Commander de la pizza du Mikes, commander de la végé. 
 
ÉVALUATION    
Belle rencontre et une fois de plus, nous avons eu beaucoup de plaisir.  
 
LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE CE-1185-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Annie Jolin, 
 
  QUE l’assemblée soit levée.   Il est 20h25. 
 

ADOPTÉE. 
 

___________________________                                   ___________________________ 
Caroline Blanchet, présidente Sara Ménard, secrétaire  


